

**QUAND DIEU VOUS APPELLE À AVANCER, NE REGARDER
PAS EN ARRIÈRE**



Mais la femme de Lot, derrière lui, regarda en arrière, et elle devint une colonne de sel.

(Genèse 19:26)

Regarder en arrière était une erreur - une vraiment grosse erreur. Mais beaucoup aujourd'hui ne reprocheraient pas à la femme de Lot de vouloir un dernier aperçu de sa maison. Cela a dû être déchirant de laisser derrière elle tout ce qu'elle savait, surtout en sachant que ses chers amis étaient en danger. Mais regarder en arrière était aussi une erreur mortelle. Dès que la femme de Lot s'est retournée pour un dernier aperçu de Sodome et Gomorrhe, elle est devenue une pilier de sel. La vente à emporter ? Cela ne finit jamais bien quand nous n'écoutons pas et n'obéissons pas à Dieu.

Quand Dieu vous appelle en avant, ne regardez pas en arrière. L'histoire de la femme de Lot est une vraie mise en garde qui nous avertit des dangers de regarder en arrière au lieu de se concentrer sur Dieu et de choisir d'aller de l'avant. C'est une leçon que nous ferions tous bien d'écouter. Quand Dieu nous appelle à sortir d'une situation, Il le fait pour une raison. Il sait ce qui nous attend et ce qui est le mieux pour nous. Faire confiance à Son plan est essentiel si nous voulons marcher dans le pouvoir et éviter les pièges sur nos chemins. Donc, quand il est temps de passer à autre chose, ne regardez pas en arrière ; gardez les yeux sur le prix et faites confiance à Dieu pour vous conduire là où vous devez aller.

La femme de Lot était apparemment très égocentrique et de peu d'utilité pour le Royaume. Elle n'a jamais écouté les avertissements du Seigneur et n'a fait aucune tentative pour se détourner de ses voies pécheresses - il est clair que son style de vie impie n'était pas un secret pour ceux qui regardaient. À partir de elle exemple, nous voyons à quel point il est vital d'empêcher nos cœurs et nos esprits de s'écarter du chemin étroit, quoi que fassent les autres. En tant que croyants, il ne nous reste que peu de temps, ce qui signifie que nous devons vivre chaque jour comme si c'était le dernier ; alors suivons hardiment où le Saint-Esprit nous mène et faisons que quelque chose de grand se produise pendant que nous le pouvons encore. Détournons-nous des choses que Dieu déteste, demandons-lui de nous transformer et aidons-nous à le chercher de tout notre cœur, notre âme, notre esprit et notre corps. Nous n'avons qu'une seule chance de bien faire les choses; alors répondons à l'Esprit de Dieu et tombons amoureux de Lui à nouveau, retournant à notre premier amour.

À ce stade, je veux partager cinq choses sur lesquelles nous ne devrions jamais revenir. Si vous tenez compte de cette liste, votre vie ne sera jamais gaspillée en choses inutiles et insensées, et le ciel se réjouira grandement de votre course fructueuse. La nuée de témoins veille, attendant que vous couriez avec toute la diligence voulue la course que Dieu a placée devant vous. Ne regardez pas en arrière :

- 1) **Le péché dont Dieu t'a sauvé (pense à la femme de Lot) parce que ce monde n'a rien à offrir, pas plus qu'une vie charnelle superficielle, tiède et vide.**

Parce que le Seigneur souverain m'aide, je ne serai pas déshonoré. C'est pourquoi j'ai fixé mon visage comme une pierre, déterminée à faire sa volonté. Et je sais que je ne serai pas confondu. (Esaïe 50:7)

Le plus grand désir du Père est que votre vie reflète sa sainteté et sa gloire, et qu'elle ne se termine pas dans la honte ou la disgrâce. C'est pourquoi il nous ordonne de fixer notre visage comme la pierre, avec une détermination farouche et implacable à faire sa volonté, à vivre selon notre destinée.

Il y en a qui sont sauvés de la fosse fangeuse parce que le grand berger a quitté le 99 pour aller après le un. Ils étaient comme l'agneau perdu qui a été brisé et blessé quand Dieu a tendu la main pour les arracher de cette fosse. Peut-être qu'ils étaient là à cause de leur propre folie, ou peut-être que cela s'est produit sans faute de leur part, mais peu importe la raison, Dieu les a aimés assez pour toucher ces endroits blessés et les restaurer comme lui seul le pouvait. Sa vertu guérisseuse a touché les blessures du passé, leur a rendu la santé et leur a posé les pieds sur un sol solide. Mais maintenant, Satan amène beaucoup de gens à se concentrer sur le passé et à s'égarer vers le même gouffre, où les souvenirs, la honte et le regret les distraient du glorieux chemin étroit qu'ils ont si bien connu. En ce moment, notre Époux Céleste élève une épouse qui dressera son visage comme une pierre, déterminée à faire Sa volonté. Elle ne regardera ni à droite ni à gauche, ni ne regardera en arrière, mais se concentrera uniquement sur celui qu'elle aime le plus, car c'est à cet endroit qu'Il la guidera de Son œil.

2) Vos péchés et échecs passés

Frères et sœurs, je ne me considère pas encore m'en être emparé. Mais je fais une chose : oubliant ce qui est derrière et tendant vers ce qui est devant, 14 je cours vers le but pour gagner le prix pour lequel Dieu m'a appelé au ciel en Jésus-Christ. (Philippiens 3:13-14)

Ici, Paul disait :

" Je n'en suis pas encore là. Je n'ai pas encore atteint mon but. Mais une chose est sûre, c'est qu'il est temps d'arrêter de se focaliser sur le passé, et de commencer à tendre la main pour finir notre course, en gagnant des âmes pendant qu'il est encore temps !".

Il est facile de se laisser prendre par le passé et de s'attarder sur des choses que nous ne pouvons pas changer, mais lorsque nous faisons cela, nous ne sommes plus

capables d'avancer et de suivre la direction de l'Esprit, accomplissant nos prochaines missions comme devant le Seigneur. Le but de Satan est que nous soyons hantés, distraits et impuissants à avancer ; il veut que nous passions le reste de nos jours à porter des haillons et à mendier pour l'amour que Dieu a déjà montré si magnifiquement. Lorsqu'il vient nous accuser, nous devons dire la vérité de la Parole de Dieu, qu'après que nous nous soyons confessés et repentis, il nous a déjà pardonné et nous a donné le pouvoir de marcher sur la tête des scorpions et des démons, de les mettre sous nos pieds et de refuser de recevoir ses mensonges. Ainsi, alors que nous ne pouvons rien faire à propos de notre passé, nous devons être excités, sachant que **le meilleur est encore à venir**, pour ceux qui Lui font confiance et marchent moment après moment selon Sa Parole. Concentrons-nous sur Christ et avançons dans l'obéissance à notre Roi des rois, et regardons-Le agir en signes et prodiges, juste pour révéler Sa gloire à ceux qui en ont le plus besoin ! Décidons d'oublier les choses qui sont derrière et d'atteindre celles qui sont devant. Il est temps de vivre la vie à fond !

3) Les occasions manquées

Le chagrin pieux apporte le repentir qui conduit au salut et ne laisse aucun regret, mais le chagrin mondain apporte la mort. (2 Corinthiens 7:10)

Vivre dans le regret étouffe et entrave votre capacité à avancer vers vos objectifs. Il est le Dieu de la restauration, alors demandez-lui de nouvelles opportunités. Parfois, les gens regardent et pleurent les occasions manquées, croyant que tout est perdu. S'ils sont bloqués en mode de deuil, il leur est difficile de saisir de nouvelles opportunités ou même de les reconnaître lorsqu'elles se présentent. Mais Dieu est en train de lever une épouse qui cessera de se lamenter et courra après lui pour recevoir les nouvelles opportunités qu'il a pour elle. Il est temps de se débarrasser de ces vêtements de deuil, car tout va être glorieux !

4) Douleurs et blessé passées

« Je te revaudrai les années que les sauterelles ont mangées — la grande sauterelle et la jeune sauterelle, les autres sauterelles et l'essaim de sauterelles — ma grande armée que j'ai envoyée parmi toi. » (Joël 2:25)

Et nous savons que Dieu agit en toutes choses pour le bien de ceux qui l'aiment, appelés selon son dessein. (Romains 8:28)

Les Écritures promettent que notre Dieu est un Dieu de restauration ! Il restaurera tout ce que les sauterelles ont mangé dans nos vies si nous refusons de nous

accrocher à la douleur, à l'amertume et au ressentiment et si nous le laissons guérir nos cœurs et nous restaurer. Si nous l'aimons vraiment et le croyons, en nous appuyant sur ces promesses, il fera tout pour notre bien, selon ses desseins. L'Écriture dit encore dans Genèse 50:20 que même les choses nuisibles que le diable a voulu faire pour le mal, Dieu les retournera pour le bien, lorsque nous lui faisons vraiment confiance et que nous l'attendons. Et lorsque nous pardonnons à ceux qui nous ont fait du mal, en choisissant d'aller de l'avant au lieu de jouer les victimes, Il transformera chaque cicatrice en étoile.

5) Les passées choses

« Oubliez les choses passées, ne vous attardez pas sur le passé. 19 Voici que je fais une chose nouvelle ! Elle germe maintenant, ne la remarquez-vous pas ? Je trace un chemin dans le désert, et des ruisseaux dans le terrain vague. » (Esaïe 43:18-19)

« Oubliez ce qui s'est passé ; ne ressassez pas la vieille histoire. Soyez vigilants, soyez présents. Je suis sur le point de faire quelque chose de tout nouveau. C'est en train d'éclater ! Ne le vois-tu pas ? » (La Bible du Message)

La vérité est que nous devons honorer le passé et apprécier ce que le Seigneur a fait, mais dans ce cas, le mot « oublier » signifie se sentir satisfait de ce que Dieu a fait hier sans faim ni soif d'un nouveau mouvement de Dieu. Bien que j'aime vraiment ce que Dieu a fait avant, je refuse d'être satisfait de l'ancienne gloire, mais j'aspire à un nouvel éveil pour toucher notre pays et changer notre monde. Nous devons faire attention de ne pas rester coincés sur les mouvements passés, les miracles et les manifestations, mais plutôt, nous devons Lui demander une nouvelle vague de Son Esprit pour inaugurer de grandes et puissantes choses qu'Il veut faire maintenant.

SE DÉPLACER SUR ET SE DÉPLACER EN AVANT

Nous sommes invités à entrer dans le lieu sacré de l'intimité avec notre Seigneur. La lanterne sacrée est toujours allumée lorsque l'Époux céleste nous invite à nous rapprocher de lui. C'est là que le temps s'arrête, et que l'atmosphère même du ciel remplit les chambres intérieures de notre Roi.

Nous approchons de temps et de saisons où l'Épouse du Christ doit se préparer diligemment pour l'événement principal en gardant sa lampe remplie à ras bord d'huile fraîche. En ce moment même, des rivières d'eau vive coulent des profondeurs

de son être. L'ennemi sait que son temps est compté, aussi fait-il de son mieux pour entraver et distraire, en utilisant le passé comme une arme contre nous ! Il est prêt à tout pour nous empêcher de lui faire la guerre. Il nous veut vaincus, recroquevillés en position fœtale sur le champ de bataille. Il utilisera tous ces problèmes pour détourner votre attention ; ne vous laissez pas faire.

En ce lieu, l'épouse du Christ ne doit pas regarder en arrière mais plutôt regarder en avant avec une grande anticipation pour ce que Dieu fait en cette heure. En ce moment, soyons alertes et sur nos gardes, marchant en étroite harmonie avec l'Esprit de Dieu, pour gagner le prix.

Soyez alerte et sobres d'esprit. Votre ennemi, le diable, rôde comme un lion rugissant à la recherche de quelqu'un à dévorer. (1 Pierre 5:88)

J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi. (2 Timothée 4:7)

Le bon combat est une tâche difficile et exigeante, mais qui mènera à la victoire si nous nous appuyons sur le Christ. Il faut de la force de caractère pour persévérer en ces temps où tout semble perdu ; nous devons avoir la foi pour vaincre le passé afin de réussir. L'apôtre Paul a fait cette déclaration profonde : (paraphrasé)

"Pour moi, il n'y a pas de plus grande joie que d'avoir enfin terminé la course. Je suis si reconnaissant de pouvoir partager ce moment avec vous et d'innombrables autres personnes qui ont tenu bon à travers leurs épreuves !".

Nous sommes la belle épouse du Seigneur, combattant le bon combat et terminant la course. Nous avons gardé la foi dans un monde qui a tant essayé de l'arrêter. Le Seigneur peut se vanter de nous parce que nous sommes ses fidèles disciples. Il nous a donné tout ce dont nous avons besoin pour triompher, et c'est ce que nous avons fait. Nous sommes l'épouse qui est restée fidèle à son Époux, même lorsque le monde était contre nous. Nous sommes l'épouse qui a continué à se battre même lorsque cela semblait sans espoir. Nous sommes l'épouse qui n'a jamais renoncé à sa foi, quoi qu'il arrive. Nous sommes la belle épouse du Seigneur et son cœur est ému à notre égard. Il voit votre beauté, chère une !

Steve Porter

Ministères des réfugiés

Courriel : G524walk@yahoo.com

Site web :

www.findrefuge.tv

www.oasisbible.org

Steve et son épouse Diane ont fondé Refuge Ministries et une maison d'édition axée sur la présence, Deeper Life Press. Il a une onction spéciale pour mettre en avant les vérités profondes de l'Esprit, avec une clarté et une simplicité qui nous entraînent dans une marche plus proche et une relation plus profonde avec notre Seigneur Jésus-Christ. Steve est un contributeur régulier à de nombreuses publications prophétiques, notamment Elijah List, Spirit Fuel et Identity Network. Les livres, les brochures sur la maturité, les articles et les vidéos de Steve ont touché d'innombrables vies dans le monde entier. Les Porters habitent près de Rochester, NY.